
Subject: Erfahrungsbericht 2 Jahre Fin
Posted by mankind on Mon, 27 Nov 2006 20:46:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Gemeinde,

ich habe mich lange Zeit nicht mehr hier in diesem Forum gepostet und denke es ist wieder mal
an der Zeit einen aktuellen Status abzugeben. Ich mache seit 2 Jahren eine Fin Therapie mit
geviertelten original Proscar.

Ergebnis: Der haarausfall schreitet weiter voran. Ob es dadurch langsamer geht wag ich zu
bezweifeln. NW habe ich überhaupt keine.Ich hab egehofft es wirvielleicht etwas neues geben
was mir helfen könnte aber wie ich sehe wird hier noch immer über die selben witzlosen
Produkte diskutiert wie vor 1-2 Jahren. es hat sich also nichts getan.

Ich möchte euch einen Tip geben: Spart euer Geld für dieses ganze Zeug. helfen wir euch das
überhaupt nichts. Diejenigen die meinen damit Erfolg zu haben leiden wahrscheinlich nur unter
einer sehr schwachen Form der Alopezie. Wem seine Vorfahren aber eine Vollglatze haben
denen kann bei dieser aggresivität der Alopezie auch kein Fin, Dutas oder Minox helfen! Es ist
ein bißchen Hoffnung wenn man sich das Zeug auf den Kopf schmiert oder die Tabs
schluckt...aber glaubt mir die Realität wird kommen und die Haare werden ausgehen. Ob man
dadurch jetzt ein wenig Zeit gewonnen hat mag bei dem ein oder anderen(hängt von der
Aggressivität der Alopezie ab) möglich sein.

Jungs macht euch nicht zu verrückt wegen euren Haaren. Mir steht die Glatze auch nicht, aber
es gibt wirklich schlimmere Dinge im Leben. Man kann ja an seinem Schicksal nichts ändern.

mankind
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